
松戸市立古ケ崎小学校 学校評議員会 

＜第１回＞ 

評議員：３名参加  

日 時：令和４年１０月 2９日（土） 

 

【評議員の皆様からのご意見】 

・卒業式など、ガイドラインに沿った形で行わねばならないので大変だと思いますが、出来

るだけやれることはやってほしいと思います。 

・４年生の歌の発表、パワフルで声がよく出ていてすばらしかったです。チャレンジ…歌詞

のようにそのまま成長していってほしいです。 

・どの学年も落ち着いて学習に取り組んでいて安心しました。教室や廊下の荷物がきちんと

片付いていて環境も整っていました。 

・今日の参観は保護者２名ＯＫだったので、両親やお姉ちゃんが来ている家庭も多かったよ

うに思います。見られる機会があれば見たいと思っている保護者は多いと感じました。

（コロナ）対策は大変だと思いますが、授業参観や行事の参観等少しでも学校に足を運べ

る機会が増えるといいです。 

・うさぎ小屋はまだ動物がいないまま壊すこともなくそのままでしょうか。 

 （→こちらについては、松戸市教育委員会に撤去の要望を既に出しております。） 

・カメを育てる環境も少し気になりました。 

・校長先生や教頭先生のお話を伺い、現代社会に合わせた教育、コロナ禍での対応の大変さ

に驚きと感謝の念でいっぱいです。 

・コロナ禍から３年が経過し、現場の工夫や改善を重ね、ある程度形が出来ていると感じま

すが、教育委員会から対応マニュアルが Ver.10にもなっているお話には驚きました。そ

の都度、変化に合わせて調整されていると思うと頭が上がりません。 

・多国籍化が進んでいる様子で、日本語が通じないお子さんやご家族とのやりとりに関して

は、本当にご苦労されているんだと痛感しました。 

・先生あっての学校ですので、残業の件も含めて無理をなさらずに、時にはご自身たちをご

自愛いただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 



＜第２回＞ 

評議員：２名参加  

日 時：令和５年２月 2１日（火） 

 

【評議員の皆様からの評価とご意見】 

A:そう思う  B:おおむねそう思う  C:あまりそう思わない  D:そう思わない 

 

１ 学校は保護者や地域に教育活動を公開するよう努めている。 

  Ａ：２名 

2 学校はいじめに対する指導を行っている。 

  Ａ：２名 

3 学校は登下校を含めた日常の安全確保に努めている。 

  Ａ：２名 

4 学校は学習環境の整備や清掃活動に努めている。 

  Ａ：２名 

5 児童は楽しい学校生活を送っている。 

  Ａ：２名 

6 児童は学校のいろいろな行事に楽しく参加できた。 

  Ａ：２名 

7 児童は本を読んでいる。 

  Ａ：１名 Ｂ：１名 

8 児童は学習の習慣がついている。 

  Ｂ：２名 

9 学校の職員はわかりやすい授業を行っている。 

  Ａ：２名 

１０ 学校は自分の考えをしっかり持ち、わかりやすく伝えられる子どもに育てようと努

めている。 

   Ａ：２名 

１１ 学校の職員はお子さんのことについて適切に相談に応じてくれる。 

   Ａ：２名 

 

・いつもありがとうございます。保護者に対して、とても丁寧に対応してくださっていると

感じます。 

・教職員の頑張りで児童が育っているのだと思います。同じ町内の者としてお手伝いできる

所は頑張らせていただきます。 


